



# **Kaposlek Surade Hadiri Rangkaian Peringatan Hari Kesehatan Nasional Ke-60 di Wilayah 6 Jampangkulon: Membangun Generasi Sehat dan Zero New Stunting**

**Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)**

Oct 23, 2024 - 13:49



*Kaposek Surade Hadiri Rangkaian Peringatan Hari Kesehatan Nasional Ke-60 di Wilayah 6 Jampangkulon: Membangun Generasi Sehat dan Zero New Stunting*

Pada hari Rabu, 23 Oktober 2024, acara Rangkaian Peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) Ke-60 di Wilayah 6 Jampangkulon dilaksanakan dengan meriah di Halaman Gedung Opak Jampang Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Mengusung tema "*Lanjutkan Karya Membangun Generasi Sehat Berkualitas, Zero New Stunting*", kegiatan ini dihadiri sekitar 250 orang, dengan dr. Alex Kusuma, Kepala Puskesmas Surade, bertindak sebagai koordinator.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, di antaranya Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, MM; Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Sukabumi, Agus Sanusi; perwakilan unsur Forkopimda, camat, kapolsek, serta kepala UPTD Puskesmas se-Wilayah 6 Jampangkulon. Turut hadir juga masyarakat sekitar yang ikut meramaikan acara tersebut.

Dalam sambutannya, Agus Sanusi menyampaikan apresiasi dan rasa syukurnya atas terselenggaranya rangkaian kegiatan ini. Ia menegaskan pentingnya kesehatan sebagai faktor utama dalam kemajuan bangsa dan mengajak masyarakat untuk terus mendukung Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas).

Sementara itu, Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, mengucapkan apresiasi positif terhadap pelaksanaan HKN ini yang melibatkan berbagai elemen

masyarakat. Ia menekankan pentingnya program kesehatan dalam meningkatkan kesejahteraan rakyat dengan menekankan slogan "*Rakyat Sehat, Negara Kuat*". Bupati juga berterima kasih kepada semua pihak yang mendukung program pembangunan kesehatan di Kabupaten Sukabumi.

Acara ini juga dimeriahkan dengan berbagai kegiatan seperti pemberian bingkisan untuk balita stunting, ibu hamil dengan kekurangan energi kronis (KEK), dan yatim piatu. Selain itu, berbagai lomba turut diadakan, seperti lomba senam untuk karyawan Puskesmas, lomba paduan suara untuk siswa SMA, lomba dai cilik untuk siswa SD dan SMP, lomba penyuluhan kader, serta screening penyakit tidak menular (PTM).